
Club Finanzthread
Beitrag von „Misterfcn“ vom 12. Oktober 2015, 10:11

kann mir das kurz einer erklären, wieso meeske von einem ähnlichen ergebnis in 2015/2016
spricht, wenn uns doch 14 mio. transfererlöse fehlen?
normal müsste sich das ergebnis doch um 11 mio. (-3 mio. stark) verschlechtern?

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/3524-club-finanzthread/?postID=1948959#post1948959

https://www.glubbforum.de/forum/thread/3524-club-finanzthread/?postID=1948959#post1948959

